Colegio Médico advierte grave situación en hospitales ante aumento de enfermedades respiratorias en menores de edad

El Ciudadano \cdot 8 de junio de 2023

El Ministerio de Salud confirmó que, en lo que va del año, cuatro niños han fallecido a causa de virus sincicial en el país, en medio del aumento de enfermedades respiratorias.



El presidente del Colegio Médico, doctor Patricio Meza, se refirió este jueves a la situación que se registra en el sistema hospitalario, debido al aumento de enfermedades respiratorias en menores de edad.

En este sentido, calificó como una «grave situación» y aseveró que los equipos médicos «nos dicen que tienen la sensación de que estamos en situación de 'última cama'. En términos prácticos y reales es así», cita el portal MegaNoticias.

De igual forma, manifestó que en algunas partes ya se encuentran en estado crítico, debido a que «en la práctica el 100% de las camas están ocupadas».

Al respecto, para el doctor Meza, más allá de cualquier diagnóstico, el estado actual de la red de salud indica que ha habido una mala planificación.

"Si tenemos el fallecimiento de dos lactantes, no podemos hablar de que ha sido exitoso el manejo. Es un fracaso del sistema sanitario. Algo tenemos que hacer distinto", recalcó.

Las declaraciones se dan luego de que, en las últimas horas, se conociera el fallecimiento de una bebé de dos meses y nueve días contagiada con virus sincicial en el Hospital de Quilpué.

A este se le suma, el caso de Mía, quien murió el martes en el Hospital de San Antonio.

Cuatro niños fallecidos por enfermedades respiratorias

Por su parte, el Ministerio de Salud confirmó que, en lo que va del año, cuatro niños han fallecido a causa de virus sincicial en el país, en medio del aumento de enfermedades respiratorias.

La ministra de Salud, Ximena Aguilera, señaló que, «este año, tenemos un número

de fallecidos que alcanza cuatro casos oficiales. Siempre hay un registro que se

demora», cita 24Horas.

En este sentido, indicó que se llevará a cabo una «auditoría de muerte infantil»

para poder esclarecer los hechos.

De igual forma, aseveró que se está registrando en el país uno de «los mayores

brotes de virus sincicial que hayamos visto en los años precedentes».

Te interesa leer:

Lactante de dos meses falleció en Hospital de Quilpué: «¿Falta de cama

o por complicaciones de virus sincicial?»

Familiar de bebé fallecida en Hospital de San Antonio denuncia que

«no recibió el tratamiento» y se «dejó que se agravara»

Ministra de Salud por bebé fallecida en el Hospital de San Antonio:

«Era difícil que hubiese sobrevivido»

Fuente: El Ciudadano